

SCHÜTZENGESELLSCHAFT

Tag der offenen Tür

Die Schützengesellschaft der Stadt Konstanz 1438 e.V. veranstaltet am Samstag, 8. Juli, von 10 bis 18 Uhr im Schützenhaus in der Dettingerstraße 129 ihren Tag der Offenen Tür. Neben allgemeinen Informationen rund um den Schießsport, der Besichtigung der Standanlage und der Ausstellung der verschiedenen Sportgeräte, wird für die Besucher auch ein kleiner Wettbewerb ausgerichtet, bei dem es kleine Preise zu gewinnen gibt. Geschossen wird mit Luftpistole, Luftgewehr (ab 12 Jahren) oder Kleinkalibergewehr (ab 18 Jahren), sitzend oder liegend aufgelegt. Die Gaststube „Schützenhaus“ sorgt für das leibliche Wohl.